

## El nuevo asfalto recorre el municipio

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de diciembre de 2014, jueves

---

Los trabajos de asfaltado recorren la ciudad, barrios y diputaciones con el paseo de Alfonso XIII, los accesos a la UCAM y las poblaciones de Virgen de la Caridad, Santa Lucía, Barrio de la Concepción, Los Urrutias y La Manga.

<http://www.youtube.com/watch?v=AimDCqfQz-g>

---

El final de 2014 traerá consigo la mejora en el asfaltado y pavimentación de varias calles del municipio de Cartagena, que se unirán al tramo, ya finalizado, del Paseo Alfonso XIII, comprendido entre la Plaza de España y Juan de la Cosa, con un presupuesto de 156,599 euros. La segunda fase del Paseo, hasta Plaza de Alicante, se acometerá más adelante a la espera de la terminación de las obras de Capitanes Ripoll y calle Esparta, que afectarán al Paseo.

En ejecución, en estos momentos, se encuentra la pavimentación de la calzada en la Avenida Venecia del Polígono de Santa Ana, que al ser la vía de entrada y salida y, por tanto, la más transitada, se encontraba algo deteriorada. El presupuesto asciende a 143.411 euros.

Otras actuaciones que está previsto se ejecuten durante este mes de diciembre son las mejoras de pavimentos asfálticos en el Distritos 1, por 115.000 euros; el Distrito 4, por 107.951 euros; los Distritos 3, 5 y 7, con un presupuesto de 88.971 euros; y en calles del Barrio de la Concepción, Santa Lucía y la Barriada Virgen de la Caridad, por 51.116 euros.

También se va a proceder al asfaltado del camino del cementerio de San Antón, carretera que también da acceso al nuevo campus de la UCAM y a la zona oeste de la Barriada Hispanoamérica, con un presupuesto de adjudicación de 61.821 euros.

En el listado de obras hay que incluir dos que se adjudicaron con anterioridad, como son la mejora de pavimentos en el Paseo Marítimo y Plaza junto al Club Náutico de Punta Brava en Los Urrutias, por 85.800 euros, que está prácticamente acabada, y el carril bici desde la rotonda en Avenida Primera hasta el IES Salinas del Mar Menor y reposición de pavimento en

## **El nuevo asfalto recorre el municipio**

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de diciembre de 2014, jueves

---

la calle de acceso al CEIP Mediterráneo en La Manga, por 61.991 euros, aún en ejecución.